Presentación

El interés demostrado por diversas personas e instituciones ha servido de estímulo para, de acuerdo a lo prometido, sacar a la luz el octavo número de Thémis, que hoy se encuentra en sus manos. Dicho interés y el permanente apoyo recibido nos alientan, además, a mantener la línea de respeto, pluralismo y calidad, que caracteriza a nuestra publicación.

En esta ocasión, ofrecemos, dentro de la sección de Actualidad, un tratamiento jurídico del problema de la deuda externa. Este asunto, de particular significación, requiere, en vistas a su cabal comprensión, de una aproximación desde la perspectiva del Derecho, que ha estado a cargo de tres estudiosos de la materia.

Asimismo, presentamos una entrevista al Dr. Andrés Townsend Ezcurra, Secretario General del Parlamento Latinoamericano, con lo que nos sumamos a las iniciativas orientadas a insistir en la necesidad de la integración de las Repúblicas hermanas del continente.

Mención aparte han de tener los "Comentarios al Código Civil", la "Jurisprudencia Comentada", las "Reseñas de Tesis" y las colaboraciones de distinguidos especialistas. Todo ésto, junto con lo ya referido, permite a nuestros lectores ampliar sus horizontes en cuestiones de gran importancia.

Finalmente, al dejar la Facultad, quienes tenemos la responsabilidad de la conducción de la revista, debemos dar paso a una nueva generación. Esta última nos merece la confianza suficiente como para poder asegurar, con renovados bríos, la continuidad de la labor emprendida.

3

Pando, Septiembre de 1987 El Comité Directivo

Thémis 8